



ESTE SÁBADO EN EL PUERTO PETROLERO

Ecopetrol al parque

Las familias barranqueñas, especialmente los niños, están invitados a la actividad denominada 'Ecopetrol al Parque', que este sábado se lanzará en el Puerto Petrolero. En la comuna Siete, en el sector de Paloka, podrán disfrutar de una feria lúdica y didáctica, en la que los asistentes podrán conocer cómo es que se trabaja en la industria petrolera.

“Es una actividad especial que trae Ecopetrol en su ronda por el país. Consiste en activida-

des lúdicas, recreativas y de aprendizaje para mostrar lo que realiza lo que realiza la industria de hidrocarburos para mostrar cómo son nuestros procesos”, dijo Francisco Carrillo, líder de entorno encargado de la Regional Central. Desde las 12:00 del mediodía las personas podrán recorrer los diferentes módulos. Esta actividad cerrará con cine al parque.

En julio estarán en Puerto Wilches, El Llanito, El Centro, Yondó y otros municipios.